

## Covimed Solar, especialistas en la fabricación de farolas solares y sistemas de autoconsumo en viviendas y empresas

10/11/2020

**covimed solar**  
SISTEMAS DE AUTOCONSUMO  
ELIMINACIÓN SOSTENIBLE

**covimed solar**

**CONÉCTATE AL SOL**

**ES LA HORA DEL  
AUTOCONSUMO**

Son especialistas en sistemas de autoconsumo en viviendas y empresas.

**Covimed Solar**, creada en el año 2002, es una empresa con una larga trayectoria en el campo de la energía solar en la comarca, dedicada al diseño y fabricación de farolas solares, instalaciones fotovoltaicas en viviendas, empresas y zonas agrícolas. Además, también dispone de un departamento de asesoría ambiental para empresas para estudios de impacto,

tramitaciones ambientales, etcétera.

El gerente de la empresa, Benjamín Ortuño, pone en valor la importancia de las energías renovables.

### ¿Está la energía solar en un buen momento?

Actualmente es un buen momento porque han confluído

varias circunstancias, por un lado una nueva legislación que ha eliminado muchas trabas para que la energía solar pueda instalarse en las casas y empresas sin grandes trámites y, por otro lado, el abaratamiento de los productos y equipos. Esto permite poner paneles solares en las viviendas y empresas y no solamente es interesante porque es correcto para el medioambiente, sino que es bueno para el bolsillo y nos permite ahorrar entre un 60% y un 70% el gasto en energía



### ¿Qué actividad principal tiene Covimed Solar?

Nuestra actividad principal es el diseño y fabricación de farolas solares y también la instalación de sistemas de autoconsumo en viviendas y empresas. También tenemos una línea en el sector agrícola con el desarrollo de sistemas de extracción de agua mediante paneles solares.

### ¿Cuál es la proyección internacional de su empresa?

Desde hace muchos años **Covimed Solar** apostó por abrirse un hueco en la acción internacional y fruto de ello son las tres delegaciones que la empresa dispone en Francia, Portugal y México. Pero la tarea más importante en el plano internacional es nuestra participación con diferentes organizaciones vinculadas a las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, UNDP...) ya que somos proveedores autorizados para organismos de la ONU y eso nos ha permitido desarrollar proyectos en diferentes países (Sudán del Sur, Mali, Kenia, Etiopía, Sudán del Norte...) a lo largo de varios años.



### ¿Qué aporta su participación como empresa Proveedor de Naciones Unidas?

Por un lado, es una satisfacción, no es fácil llegar a ser proveedores de la ONU, y estar ya es un logro importante, por otro lado es un reto ya que tenemos que diseñar y desarrollar productos que deben responder ante situaciones climáticas extremas que atiendan sus necesidades. Nuestra experiencia en iluminar campos de refugiados, zonas escolares... en proyectos de desarrollo, aporta mucho a la empresa en lo social y también en lo personal.

### ¿Cuál es el futuro de la energía solar?

La energía va a ser uno de los ámbitos donde más se van a ver los cambios hacia otro modelo de desarrollo, de mejora ambiental. De generar energía centralizada con empresas de distribución como un monopolio, pasaremos a unos procesos participativos, donde los ciudadanos y las empresas generen el 70% de la energía que necesiten y se conviertan en sujetos activos en la creación de energía, lo que se llama el empoderamiento de los ciudadanos en la generación de su energía. Eso cambiará muchas cosas, vamos a electrificar cada día más cosas (vehículos particulares, transporte público...) y la energía solar va a ser el soporte principal de ese desarrollo. En pocos años será normal que toda vivienda, empresa, colegio... disponga de paneles solares (en mayor o menor cantidad) y eso será una gran aportación a un nuevo modelo energético nacional.



*Covimed participa como empresa proveedora de Naciones Unidas.*